



## Schulfest bei herrlichem Sommerwetter gefeiert

**Die Theodor-Heuss-Realschule plus Wirges hatte für den 15. September zu einem Schulfest eingeladen.** Bei traumhaftem Sommerwetter fanden sich viele Familien und SchülerInnen sowie ehemalige SchülerInnen und Kollegen auf den Schulhöfen ein, um an den angebotenen Aktivitäten teilzunehmen, den Beiträgen verschiedener Vereine zu lauschen oder bei netten Gesprächen Eis, Kaffee/Kuchen, Grillwürstchen und kalte Getränke zu genießen. Organisiert wurde das gelungene Fest von der Gruppe „Schulveranstaltungen“, einem Team von KollegInnen, das in Kontakt mit Vereinen und Verbänden getreten war, um solch ein abwechslungsreiches Angebot anbieten zu können:

Eine Hüpfburg, das Spielmobil des Sportbundes, Spiele der KFJ, eine Fotobox, Kinderschminken, Schachspielen, Boxen, Spritzübungen mit der Feuerwehr, Lebendkicker und Buttons erstellen. Außerdem gab es Auftritte der Choryfeen Staudt, des Musikvereins Siershahns und der Samba-Percussiongruppe MontaBatida.

**Ein herzliches Dankeschön an alle Organisatoren, Helfer, Mitwirkende und Gäste, die zu diesem tollen Fest beigetragen haben!**

